

Rückblick vor vollem Haus

Mehr als 200 Besucher beim Neujahrsempfang der Stadt in der Realschule

Von Dirk Maximowitz

Halver. „Die Veranstaltung etabliert sich immer mehr“, stellte Bürgermeister Dr. Bernd Eicker gestern zu Beginn des Neujahrsempfangs mit einem Blick in die voll besetzte Aula der Realschule fest. Mehr als 200 Besucher waren seiner Einladung gefolgt.

Realschul-Rektor Friedhelm Schröder hatte die Gäste als Hausherr kurz begrüßt: „Ich wünsche Ihnen alles Gute und für Ihre Vorhaben eine glückliche Hand.“ Sein Dank galt der Stadt Halver, die sich im ersten Jahr seines Wirkens an der Schule als wirkliche Schulstadt präsentiert habe.

Dank an Sternsinger

Nach einem ersten Auftritt des Gospelchors „The Albert Singers“, die auch zum Ende des Programms noch einmal das Publikum unterhielten, übernahm der Bürgermeister das Mikro. Neben Ehrenbürger Werner Turck begrüßte den ehemaligen Bürgermeister Hans-Jürgen Kammenhuber, den CDU-Bundestagsabgeordneten Dr. Matthias Heider oder auch den Leiter des Job-Centers MK, Volker Riecke, begrüßen.

Eicker blickte auf das vergangene Jahr zurück, dankte unter anderem den zahlreichen Ehrenamtlichen für ihren Einsatz für die Stadt. „Niedrige Steuersätze sind eine faire Gegenleistung der Stadt“, sagte Eicker mit Blick auf die konstanten Sätze bei Grund- und Gewerbesteuer. Das gelte auch für die vielen Ehrenamtlichen bei DRK, THW oder Feuerwehr. Den traditionellen Auftritt der Sternsinger nutzte der Bürgermeister, um seinem



Zum Neujahrsempfang der Stadt Halver war die Aula der Realschule voll besetzt. „Die Veranstaltung etabliert sich immer mehr“, freute sich Bürgermeister Dr. Bernd Eicker.

FOTO: JÜRGEN THEOBALD

Realschüler übernehmen die Verpflegung

■ Für die Bedienung und das leibliche Wohl der Gäste sorgten wieder Schüler der Realschule – in diesem Jahr die **Klassen 9b und 9c**.

■ Unter Anleitung der Hauswirt-

schaftslehrerin Karin Turck hatten sie im Vorfeld unterschiedlich belegte **Kanapees und Zwiebelkuchen** vorbereitet.

■ Der Erlös aus dem Verkauf fließt in die **Klassenkasse**.

Dank Ausdruck zu verleihen. Stellvertretend für die rund 40 Helfer, die für diese Aktion in den vergan-

genen Tagen im Einsatz waren, überreichte er dem Pfarrgemeinderatsvorsitzenden Ralf Wegerhoff

einen Blumenstrauß.

Eicker erinnerte an die Verleihung der Ehrenbürgerwürde an Werner Turck und an den Tod des früheren Bürgermeisters Klaus Tweer. Er blickte aber auch auf 2013 voraus: Auf den Ausbau der Heerstraße und die weiteren Planungen am Bahngelände. Einen Rückblick in Bildern hatten Nicole Schmies und Andrea Reich zusammengestellt.



Mehr Fotos vom Neujahrsempfang: www.wr.de/halver